

Ausgabe 10 / Oktober 2016

5. Jahrgang

www.feuerwehr-kirchehrenbach.de



### Wahl des neuen 1. Kommandanten

Der Termin für die Neuwahl eines 1. Kommandanten steht fest. Bürgermeisterin Anja Gebhardt hat sie auf Donnerstag, 3. November, um 19:30 Uhr im Lehrsaal des Feuerwehrhauses gelegt. Eine gesonderte Einladung an alle Feuerwehrdienstleistenden zu der außerordentlichen Dienstversammlung erfolgt auch noch über das Mittei-

lungsblatt der Gemeinde.

Mit dem Termin, acht Wochen vor Jahresende, soll ein geordneter Übergang und eine Einarbeitungszeit bis zum 1. Januar 2017 möglich sein.

Dietmar Willert hat bereits letztes Jahr seinen Rücktritt von dem Amt bekanntgegeben. Bereits seit 1997 hat er die Funktion inne.

# Brandmeldeanlage "scharf" gestellt

"Premiere": Die erste automatische Brandmeldeanlage (BMA) im Gemeindegebiet – im Hotel des Gasthauses Sponsel – wurde am 7. September offiziell in Betrieb genommen. Bei einer Auslösung läuft sie direkt bei der Integrierten Leitstelle in Bamberg auf.

# GW-L1: Infobesuch und Ausschreibung fertiggestellt



Die Planungen für den neuen Gerätewagen Logistik 1 (GW-L1) schreiten voran. Seit dem letzten Jahr rückt die Freiwillige Feuerwehr Schwaig im Kreis Nürnberger Land mit einem neuen GW-L1 aus. Basis ist ein Iveco-Fahrgestell. Mehrere Kirchehrenbacher Führungskräfte informierten sich am 5. September deshalb genauer über das Fahrzeug. Danke für die Möglichkeit der Besichtigung an die Kameraden aus Schwaig! Währenddessen ist intern die Ausschreibung für den

GW in zahlreichen Arbeitsstunden ausgearbeitet und damit der Gemeinde viel Geld gespart worden. Im Oktober soll die Ausschreibung versendet werden und wenn dann alles klappt – bis zum Jahresende die Auftragsvergabe erfolgen.

smü / Fotos: M. Weiß

#### Inhalt

Seite 1 Luftbild (Foto: smü)

Seite 2 Kurz berichtet, Inhalt

Seite 3 Kurz berichtet, Termine,

**Impressum** 

Seite 4 Das war los

Seite 5 Jugendfeuerwehr





# Zwei Mal Alarm wegen Verkehrsunfall

Zwei Einsätze am 5. September: Um 16:39 Uhr alarmierte die Leitstelle Bamberg die Feuerwehren Pretzfeld, Kirchehrenbach (hydraulischer Rettungssatz) und Weilersbach (zweiter hydraulischer Rettungssatz) zu einem Verkehrsunfall nach Pretzfeld. Schnell stand fest, dass die Person nicht eingeklemmt war, deshalb war der Einsatz für die Kirchehrenbacher auch schnell beendet. Allerdings dauerte es nur wenigen Minuten bis zum zweiten Alarm: Da die Brandschützer schon wieder eingerückt waren, erfolgte wieder eine Alarmierung. Im Verlauf des Einsatzes in Pretzfeld wurde die Sperrung der Kreisstraße (FO 2) – bereits in Kirchehrenbach –festgelegt. Etwa 30 Minuten mussten die Autofahrer ab der Pretzfelder Straße warten oder umkehren.

#### **Impressum**

Herausgeber:
Feuerwehr Kirchehrenbach
Hauptstraße 98, 91356 Kirchehrenbach
Redaktion: Sebastian Müller (smü),
Pressesprecher, E-Mail
presse@feuerwehr-kirchehrenbach.de
Der Berichtszeitraum umfasst immer den
letzten Monat. Alle Ausgaben unter
www.feuerwehr-kirchehrenbach.de/service

#### Zahl des Monats

8

Wochen dauert es noch bis zur Ankunft des neuen Löschfahrzeugs HLF 20 (Seite 4).

#### Die nächsten Termine

Samstag, 1. Oktober, 9:00 Uhr:

Vereinsausflug

Do, 6. Oktober, 19:00 Uhr: Fahrer/ Maschinisten und Donnerstagstreff

Montag, 10. Oktober, 17:00 / 19:30 Uhr: FeuerwehrWichtel / Atemschutz

Do, 13. Oktober, 19:00 Uhr:

Donnerstagstreff

Montag, 17. Oktober, 19:30 Uhr: **Zug 1** 

Sonntag, 23. Oktober, 9:00 Uhr:

Fahrer / Maschinisten

Montag, 24. Oktober, 17:00 / 19:30 Uhr:

FeuerwehrWichtel / Zug 2

Do, 27. Oktober, 19:00 Uhr:

Donnerstagstreff

Montag, 31. Oktober, 19:30 Uhr: **Höhensicherung** 

Dienstag, 27. September 2016

# Fahrgestell und Aufbau noch getrennt

# Bau hat begonnen – Ausrüstungsteile nach Niedersachsen gebracht



So sieht der "hintere Teil" des künftigen Löschfahrzeugs momentan noch aus. Unten das Fahrgestell. Fotos: Feuerwehr/D. Willert

**Dissen/Kirchehrenbach** Nächster Schritt beim neuen Hilfeleistungslöschgruppenfahrzeug (HLF) 20 der Gemeinde: Die Termine für Rohbauabnahme

sowie Auslieferung stehen fest und am 27. September wurden mehrere Gerätschaften zur Firma Schlingmann nach Dissen in Niedersachsen gebracht.

Auch um Kosten zu sparen, werden einige Ausrüstungsgegenstände aus dem alten Löschgruppenfahrzeug übernommen. Sie entsprechen noch den gültigen Normen und sind erst einige Jahre alt. Unter anderem der komplette Satz pneumatischer

Hebekissen, die Gerätesätze Absturzsicherung, die Schleifkorbtrage oder beispielsweise die elektrische Säbelsäge werden künftig noch ihren Dienst tun – auf dem neuen HLF 20. Damit die

Firma Schlingmann alle nötigen Lagerungsplätze und Halterungen für diese Geräte fertigen kann, brachten die Kommandanten Dietmar Willert und Bernd



Gebhard die Gegenstände am Dienstag nach Niedersachsen. Die gesamte weitere Beladung folgt dann von der Firma Jahn Ende November zur Einweisung auf das neue Fahrzeug mit anschließender Überführung in die Walberlagemeinde. Bei dem Kurzbesuch bei Schlingmann konnten sich die Kommandanten auch gleich ein Bild vom aktuellen Stand der

Arbeiten am Fahrzeug machen. Das Fahrgestell ist bereits um die Mannschaftskabine "verlängert" worden und auch am Aufbau lässt sich unschwer die spätere Verwendung erkennen. Aber bis zur "Hochzeit", der Verbindung von Fahrgestell und Aufbau, dauert es noch ein bisschen.

Nach der Rohbauabnahme, die am 2. November im Beisein der HLF-Planungsgruppe stattfinden soll, wird der neue 15-Tonner

am Freitag, 25. November, in Kirchehrenbach erwartet. Dann beginnt die umfassende und intensive Schulung aller Ehrenamtlichen auf dem neuen kommunalen Löschfahrzeug. smü

## Jugendfeuerwehr? DIE richtige Freizeitgestaltung ...

